

Víctor Aguilar encabezará la UPCI (El Financiero 17/11/11)

Víctor Aguilar encabezará la UPCI (El Financiero 17/11/11)(Ivette Saldaña) Jueves, 17 de noviembre de 2011 A dos semanas de haber quedado acéfala la Unidad de Prácticas Comerciales Internacionales (UPCI), se prepara el nombramiento en el puesto de Víctor Aguilar Pérez. Entre la agenda de temas que quedarán en sus manos está la resolución de la investigación por antidumping de la pierna y muslo de pollo procedente de Estados Unidos, un caso polémico que inició el 8 de febrero de 2011 y en el que existen 47 partes interesadas. Además, investigaciones por dumping a productos del acero y de amoxicilina trihidratada. Están pendientes resoluciones finales a las revisiones quinquenales de las cuotas compensatorias impuestas a varilla corrugada, sosa cáustica, aceite epoxidado de soya, entre otras. Aguilar Pérez es licenciado en economía por el ITAM y tiene maestría en economía por El Colegio de México. Desde julio de 2010 hasta hace unos días fue consejero comercial de la Embajada de México en Brasil. Fue coordinador de asesores de la Dirección General de la Secretaría de Relaciones Exteriores y director de análisis de daño de bienes de consumo final en la UPCI de 1993 a 1996, en la otrora Secretaría de Comercio y Fomento Industrial.